

# BIG ISSUE

## Satbrimob Polda Banten Terus Bantu Masyarakat Terdampak Fenomena Elnino, Berikan Bantuan Air Bersih

Ayu Amalia - [BANTEN.BIGISSUE.ID](http://BANTEN.BIGISSUE.ID)

Sep 2, 2023 - 20:19



Serang - Satuan Brimob Polda Banten melaksanakan Bakti Sosial berupa penyaluran dan pembagian air bersih kepada Masyarakat terdampak kekeringan Fenomena Elnino, Sebagai wujud nyata Bakti Polri untuk Masyarakat, Pada Sabtu (02/09/2023).

Kali ini Satuan Brimob Polda Banten itu menyalurkan puluhan ribu liter air bersih untuk warga Desa Sukajaya Kp Kemayungan Timur RT. 03 RW 01 Kec. Pontang Kab. Serang

Hal itu seperti disampaikan oleh Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin, S.I.K., M.H., kegiatan tersebut dan diikuti oleh Para Perwira Brimob Polda Banten dan para personel Satuan Brimob Polda Banten.

Dengan menggunakan mobil Armoured Water Canon (AWC) milik Satuan Brimob Polda Banten sebanyak 10 ribu liter air bersih dibagikan kepada Masyarakat Desa Sukajaya Kp Kemayungan Timur RT. 03 RW 01 Kec. Pontang Kab. Serang.

Dansat Brimob Polda Banten mengatakan bantuan air tersebut untuk membantu meringankan kebutuhan air di wilayah yang sulit mendapatkan air bersih dari Fenomena Elnino.

Kombes Pol Dede Rojudin berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat bagi masyarakat, mengingat di wilayah tersebut akses mendapatkan air bersih tergolong cukup sulit karena geografis wilayahnya memiliki tanah yang gersang.

“Sebelumnya kami juga telah melaksanakan penyaluran pembagian Air Bersih di Desa Waringin, Kampung Cingenah Rt 13, 03 Kec. Mancak, dan hari ini giliran di Desa Sukajaya Kp Kemayungan Timur RT. 03 RW 01 Kec. Pontang Kab. Serang yang menjadi sasaran kami,” ucap Dansat Brimob Polda Banten

Warga masyarakat sangat antusias setelah mendapat pembagian air bersih yang di realisasikan oleh Pihak kepolisian dalam hal ini Satuan Brimob Polda Banten.

“Kami dari warga Desa Sukajaya Kp Kemayungan Timur RT. 03 RW 01 Kec. Pontang Kab. Serang mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada bapak – bapak Brimob, semoga ini bisa dilakukan rutin, dikarenakan musim kemarau yang berkepanjangan dan fenomena Elnino,” kata Salah Satu warga yang menerima bantuan .